

Hospitales Biprovincial y de La Calera afinan trabajo conjunto en beneficio de pacientes y usuarios

Si bien el trabajo entre los Hospitales Biprovincial Quillota Petorca, ex San Martín de Quillota, y el Dr. Mario Sánchez Vergara de La Calera ha existido siempre dada la cercanía de ambas comunas, los actuales directores de estos recintos han intensificado el trabajo en red de manera de ir optimizando recursos y mejorando las prestaciones a las comunidades usuarias de la zona.

Así quedó de manifiesto en un nuevo encuentro entre ambas autoridades hospitalarias en que se proyectaron algunas líneas de acción tendientes a dar cumplimiento a los lineamientos generales del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, en orden a intensificar el trabajo en red.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Tal como destacó el Director del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Haroldo Faúndez Romero, el rol del establecimiento como cabecera de ambas provincias es articular el trabajo en red. "Es vital que este Hospital, como referente o de alta complejidad, trabaje con su micro red; y en particular con la Atención Primaria y con el Hospital Mario Sánchez Vergara de La Calera. Hay muchas cosas que estamos haciendo en relación a la integración, hay servicios que compartimos, hay prestaciones que son comunes y, obviamente, en la medida que nos integremos y hacemos más cosas, lo hacemos de manera más eficiente. Es así como hay varias líneas de acción que hemos definido con el Director del Hospital de La Calera; y bueno, nuestro Plan de Trabajo para el 2024 va a ir orientado en esa línea".

En un nuevo encuentro realizado en dependencias del Hospital Biprovincial se afinaron estrategias de acción conjunta entre ambos hospitales de la Provincia de Quillota como fueron la parte operacional y clínica. En la primera de ellas la idea es que el equipo humano y técnico con que cuenta el Hospital Biprovincial apoye el trabajo del recinto asistencial calerano, sea en proyectos directos o en formación y capacitación del personal de la parte operacional.



En tanto, en lo referente a la parte clínica la idea es optimizar la gestión de camas con el trabajo conjunto de ambos recintos en lo concerniente a derivación de pacientes; también se vislumbra el trabajo con personal del Hospital Biprovincial en el pabellón de cirugía menor



Hospitales Biprovincial y de La Calera afinan trabajo conjunto en beneficio de pacientes y usuarios

de que dispone el Hospital Dr. Mario Sánchez para reducir listas de espera, la capacitación de equipos clínicos del Hospital de La Calera con pasantías en el Biprovincial en áreas como pabellón, ecografía y salud mental, entre otros.

En esa misma línea, Eduardo Lara Hernández, Director del Hospital Dr. Mario Sánchez Vergara de La Calera destacó los beneficios de estrechar vínculos entre instituciones que deben trabajar de manera conjunta y coordinada en temas operativos y clínicos. "Efectivamente, es un tremendo apoyo que recibimos desde el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, es un recinto de alta complejidad que está muy cercano a nuestro recinto asistencial, y esto va en ayuda de toda nuestra comunidad de La Calera que son beneficiarios de nuestro centro asistencial. Los aportes que nos puedan entregar, las líneas de acción que tenemos en conjunto, van en beneficio de toda esta población. Ahora, qué líneas vamos a trabajar, vamos a trabajar las líneas de operaciones y gestión clínica que son tan importantes", señaló el Director del Hospital de La Calera.

De esta manera, estrechando lazos y tendiendo líneas de acción conjuntas, ambos hospitales afinan el trabajo para el año en curso de manera de beneficiar a la población usuaria.





y tú, ¿qué opinas?